

合併記念公園を リニューアルして！

高山市議会公明党
中 箴 博 之



問 子育て中の若い夫婦などは、週末に安心して外で遊べる場所を求めて、結構な遠出もされると聞かすが、高山市も合併記念公園について計画的なリニューアルで市民ニーズに応えるべきでは。

答 公園の整備や遊具の設置などを求める声が多くあることは認識しており、今の子育て環境をしっかりと整理する中で、なるべく早めはどこにつくるのか、屋内であれば駅西の地域にできないかなど可能性を探る中で、少なくとも屋外の公園については、飛騨市の杉崎公園のような公園の整備を後回しにせず進める。



杉崎公園 (飛騨市)

荘川町六厩産業廃棄物 最終処分場計画について

たかやま自民クラブ
中 谷 省 悟



問 山と川がきれいな荘川町六厩。産業廃棄物最終処分場での埋め立てには、有害なアスベストや水銀含有物も含まれる。埋め立て後の自然分解で無害化が進み、いずれは自然に戻るといわれるが何十年もかかる。施設の廃止が可能となるまでどこが責任を持つのが不透明である。市の見解は。

答 下流域を含む多くの人々の暮らしや生活環境への影響が危惧されていること、また、荘川地域の大切な自然を守り、次世代に受け継ぐことを尊重する観点からも、当該計画に対する地域の合意形成が極めて困難であることを県の関係部署に伝えながらこの問題に適切に対応していく。



荘川町六厩

「がん検診」で、癌の早期 発見！早期治療！

たかやま自民クラブ
西 田 稔



問 乳がん検診の場合、マンモグラフィーだけで悪性所見を見極めることは難しく、エコー検査と併用することで早期発見につながる。早期発見のため35歳から39歳までの方への支援が必要と考えるが市の考えは。

答 市としては、エコー検査との併用について、その有効性など科学的根拠に基づいた国の検討とその動向を注視している。受託医療機関とも協議・検討をすすめながら検診受診率の向上にも努めていきたいと考えている。



廃校になった校舎の 利用について

たかやま自民クラブ
榎 隆 司



問 廃校施設の利活用の事例について、国の廃校活用事例集や民間が行っている「おかけり集学校プロジェクト」がある。全国的な好事例を参考に積極的に取り組むべきと考えるが。

答 廃校施設の利活用は課題となっている。国や民間の事例を参考に、地域の意向を踏まえつつ、民間との連携も視野に検討する。

